

Repoblarte

Propuesta de valor

El valor de nuestra propuesta no solo se reduce a ser el nexo de unión que hace posible la vuelta al pueblo de personas interesadas en ello, con pueblos que necesitan ser repoblados por nuevos habitantes, también es una apuesta por conservar aquellos lugares tan bonitos como son los pueblos, llenos de encanto clásico y cuyas calles guardan tantísimos recuerdos. Se trata de preservar aquello que siempre ha estado con aquello que está por venir, que las nuevas generaciones también puedan disfrutar de nuestras raíces, y que estas raíces de esta manera no se pierdan.

Por otro lado y como hemos comentado en el apartado anterior, nuestro proyecto baraja diferentes perfiles de clientes, los cuales reciben compensaciones distintas según el motivo por el cual se quieran trasladar al pueblo.

A los ayuntamientos les proporcionamos habitantes para repoblar sus municipios lo que genera un crecimiento económico y social. Además en nuestra página web pueden especificar el perfil que están buscando (familias, jóvenes, personas mayores...) y las empresas/negocios tienen la opción de publicar ofertas laborales para que los interesados lo tengan más fácil a la hora de buscar empleo.

A mayor gente en el pueblo mayores posibilidades de éxito: subvenciones, inversiones, infraestructuras

Por otro lado, están los interesados en mudarse a los cuales les proporcionamos la información que les ponemos a su alcance de manera rápida y eficaz. Esto se debe a que el propósito de nuestra página web consiste en recopilar todos los datos de los municipios de España que buscan habitantes para repoblar su zona. Gracias a esto nuestros clientes ahorran tiempo y se aseguran de que la información que obtienen sea de calidad y oficial, ya que está redactada por los propios ayuntamientos y tienen la opción de ver cuál es la situación laboral del pueblo por si se mudan en busca de un trabajo. También pueden ver las ayudas que da el gobierno a la hora de mudarse.

Repoblarte nace con el objetivo de solucionar una doble problemática, la despoblación rural y la desinformación acerca de recursos, opciones y alternativas de la gente que quiere trasladarse a los pueblos para poder hacerlo. En primer lugar, a los ayuntamientos que utilizan nuestros servicios les ayudamos a dar a conocer su municipio en búsqueda de nuevos habitantes. De esta manera mejoramos el problema de despoblación que existe en los pueblos de España y que cada vez es más frecuente ya que según las estadísticas un 42.2% de los

Repoblarte

pueblos se encuentra en riesgo de despoblación. Las soluciones indirectas que se dan a esto son: crecimiento del empleo, aumento de la economía, mayor movimiento social...

A los interesados en mudarse al pueblo les ayudamos a encontrar una vivienda que se adapte a sus circunstancias y gustos en un lugar que llene sus necesidades (laborales, sociales, económicas, etc.).

Las necesidades que satisfacemos son las ya comentadas anteriormente.

Satisfacemos la necesidad de vivienda y empleo de las personas que necesitan una, a la vez que se satisface la necesidad de aumentar la población de los municipios que recurren a nuestra plataforma.

A los ayuntamientos les ofrecemos un medio de difusión y promoción de su pueblo junto con las características que tiene y lo que se puede encontrar ahí. Además pueden crear un perfil óptimo de habitante para que los posibles interesados puedan hacerse una idea de lo que van buscando.

A las empresas/negocios les damos un medio donde publicar sus ofertas para encontrar a trabajadores que tengan intención de residir en el pueblo.

A los posibles compradores les ofrecemos una fuente de información amplia y oficial para que lo tengan fácil a la hora de buscar una casa y el entorno en el que van a vivir y los trabajos disponibles.

REPOBLARTE